

Le hip-hop des collégiens et lycéens envahit Grand stade



► En haut, les finalistes de la première rencontre inter-académique UNSS. Ci-dessus, les équipes se sont opposées en battle deux contre deux.

Mercredi dernier, la première rencontre inter-académique de duo battle hip-hop de l'Union nationale du sport scolaire (UNSS) a eu lieu à Grand stade. Des jeunes danseurs, collégiens et lycéens des académies de Montpellier, Toulouse et Marseille, étaient présents. Pour les P.-O., les collèges Fouché d'Illesur-Têt et Olibo de Saint-Cyprien et les lycées Picasso et Lurcat de Perpignan étaient représentés. Cette rencontre marque la mise en place de la culture hip-hop sur Saint-Cyprien. En 2018, différents événements autour de la culture hip-hop y seront organisés.

La rencontre inter-académique UNSS a réuni 25 équipes, soit 110 personnes. Cette culture touche les jeunes et promeut

de nombreuses valeurs telles que le partage, l'entraide et la solidarité. Elle permet une mixité à tous les niveaux.

■ Le concept de la compétition

Chaque équipe de deux danseurs a trois sets de 45 secondes pour faire ses preuves, en duo et en solo. Au son de la musique choisie par le DJ, les danseurs doivent improviser ou adapter les enchaînements préparés. L'accompagnement musical a été assuré par Francky Corcoy de la compagnie Influences de Perpignan. Trois catégories étaient proposées : collège 1 avec des 6^{es} et 5^{es}, collège 2 avec des 4^{es} et 3^{es} et lycée.

Le jury était à 100 % composé

d'élèves choisis parmi les meilleurs danseurs et encadré par des professeurs référents qui validaient la notation. Cet événement constituait la 3^e journée de formation juge professeur élèves pour préparer les jeunes au rôle de juge. Les 8 et 9 janvier, une formation théorique avait été organisée au collège Olibo. Cette rencontre inter-académique a été l'occasion de mettre en œuvre les enseignements et valider les futurs juges pour le championnat de France.

Le **mercredi 28 mars**, le collège Olibo organise une battle interdépartementale pour sélectionner les danseurs qui représenteront l'académie de Montpellier au championnat de France de hip-hop collège et lycée qui aura lieu **du mardi 22 au vendredi 25 mai** à Grand stade. Plus de 48 équipes de 4 à 6 danseurs, y compris celles de Mayotte et de Guadeloupe, soit plus de 430 personnes, sont attendues pour ce championnat.

A. L.

Les podiums

En catégorie collège 1, les danseurs du collège Olibo terminent 2^e. En catégorie collège 2, les élèves d'Olibo décrochent la médaille d'or.

En catégorie lycée, l'équipe 1 de Picasso décroche la 1^{re} place, l'équipe 2 la 3^e et la 4^e place revient au lycée Lurcat.

Vide-greniers de la Pêche côtière : on s'inscrit

L'association Pêche côtière du Roussillon organise un vide-greniers le **dimanche 25 février** au gymnase des Capellans à Grand stade. Les

inscriptions auront lieu à la petite salle Pons, immeuble bleu Port Cypriano, **ce samedi 10 février** de 17 h à 20 h. Une photoco-

pie d'une pièce d'identité est demandée pour toute inscription.

► Infos au 06 61 05 97 71 ou au 06 75 87 54 83.